

スクラム

令和8年1月8日(木)

あけましておめでとうございます

新しい年を迎える、子供たちも保護者の皆様も、充実した冬休みが過ごせたことだと思います。いよいよ3学期が始まりました。5年生として、残された期間は3か月という短い期間です。何気ない日常生活の中でも学習することはたくさんあります。日頃の生活を見直しながら5年生で学ぶべき学習を楽しみながら、取り組んでほしいと思います。

冬休み気分を切り替え、6年生に向けた大事な時期を、一人一人、目標をもって取り組めるよう、担任一同全力で支えていきます。本年もご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



1月の生活目標

なんでも食べて元気な子になろう

お知らせとお願い

☆書きぞめ競書会・校内書きぞめ展 (詳細はお手紙をご覧ください。)

新学期に入ってすぐに、競書会を行います。道具の点検・

確認をして、忘れ物のないように持たせてください。

競書会が終わりましたら、来年度に備えて墨池や筆など

よく洗って乾かしてから保管をお願いします。

校内書きぞめ展の保護者公開が放課後に開催されます。

・1月27日(火)16:00~16:30

・1月28日(水)16:00~16:30

競書会で書いた作品を各教室の廊下に掲示します。

2学期から練習を重ねてきた成果をぜひご覧いただき、温かい言葉かけをお願いします。



☆埼玉県児童生徒美術展保護者公開

校内書きぞめ展の保護者公開と同時開催です。カメ池前のお客様玄関の展示スペースに立体作品を、1・6年生の昇降口わきの掲示板に平面作品を展示します。ぜひご覧ください。

☆音楽会楽曲保護者公開 (詳細は12月22日付のお手紙をご覧ください。)

2学期にインフルエンザの影響で出場できなかった楽曲を演奏し、保護者の皆様にぜひ聴いていただきたいと、実施することになりました。保護者用名札と上履きを忘れずにお持ちください。

・1月26日(月)10:10~10:25 北小学校体育館